

ABSTRAK

May Nisha Perbina Br Barus, Nim. 3183122050, 2023. Skripsi: Penggunaan Aplikasi *Go-Seh* Dalam Mendukung Penguatan Budaya Lokal Karo di Kecamatan Kabanjahe Kabupaten Karo. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan latar belakang terbentuknya aplikasi *Go-Seh*, makna simbol-simbol lokal yang terdapat di aplikasi *Go-Seh*, dan peran aplikasi *Go-Seh* dalam mendukung penguatan budaya lokal Karo di Kecamatan Kabanjahe Kabupaten Karo. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Berdasarkan tujuan tersebut, hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Latar belakang berdirinya aplikasi *Go-Seh* di Kabanjahe adalah keinginan pendiri untuk membantu keluarganya sekaligus memberikan kesempatan kerja bagi masyarakat Karo yang membutuhkan pekerjaan. 2) Simbol-simbol yang terdapat pada aplikasi *Go-Seh* disesuaikan dengan fungsi dari fitur tersebut. Warna yang digunakan di aplikasi *Go-Seh* adalah merah, kuning, dan putih yang terinspirasi dari *uis* Karo. Adapun arti dari warna tersebut adalah merah berarti keberanian, kuning berarti kejayaan, hitam berarti jiwa kepemimpinan, dan putih berarti kesucian. Simbol-simbol yang digunakan identik dengan budaya Karo seperti rumah adat Karo yaitu Rumah *Siwaluh Jabu* dan gambar tangan yang sedang mengambil makanan secara langsung tanpa menggunakan alat bantu seperti sendok dan garpu yang merupakan cara makan masyarakat Karo pada umumnya. Bahasa dan simbol-simbol yang digunakan tersebut yang menunjukkan bahwa aplikasi *Go-Seh* adalah aplikasi lokal yang dimiliki oleh masyarakat Karo; dan 3) Peran aplikasi *Go-Seh* dalam mendukung penguatan budaya lokal Karo tampak pada bahasa dan simbol-simbol yang terdapat di aplikasi *Go-Seh*. Selain mendukung penguatan budaya lokal Karo, keberadaan aplikasi *Go-Seh* juga memberikan kemudahan bagi masyarakat dengan memberikan perluasan pekerjaan sehingga membuat ekonomi masyarakat menjadi meningkat.

Kata Kunci : Aplikasi *Go-Seh*, Penguatan Budaya